



Adiós a Schirmer y Páez

●Extrañas coincidencias, por estos días han partido dos hombres que desde distinto ángulo, el público y el privado, aportaron significativamente a nuestro patrimonio regional. Alberto Schirmer al patrimonio natural de Peulla, convirtiéndolo en un paso turístico de reconocimiento mundial; y Sergio Paez al patrimonio cultural y espiritual con la declaración de Patrimonio de la Humanidad Unesco de las Iglesias de Chiloé.

Ambos nos dejan un testimonio de vida de que el patrimonio es un motor de desarrollo de los territorios y sus comunidades, impulsando la actividad turística que lamentablemente en Chile sólo aporta el 4% del PIB, siendo que economías como la de España y Nueva Zelanda llegan al 14% del PIB.

Leopoldo Pineda Herrera
